



## **BDEW unterstützt UNICEF-Kampagne 'Wasser wirkt'**

BDEW unterstützt UNICEF-Kampagne "Wasser wirkt" <br /> UNICEF-Kampagne macht auf globale Herausforderungen im Bereich Wasser aufmerksam <br /> Der Tag des Wassers steht in diesem Jahr unter dem Motto "Wasser und Zusammenarbeit" und ist gleichzeitig das Motto des diesjährigen internationalen Weltwasserjahres. Mit dem Motto soll laut den Vereinten Nationen besonders darauf hingewiesen werden, dass die internationale Zusammenarbeit bei Thema Wasser schon jetzt die Regel und nicht die Ausnahme ist. Weiterhin könne diese Zusammenarbeit der Anfang von weiteren länderübergreifenden Kooperationen in verschiedensten Gesellschaftsbereichen sein, seien es Forschung, Bildung oder Kultur. <br /> Um auf die internationale Dimension und das Menschenrecht auf Wasser hinzuweisen, unterstützt der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) in diesem Jahr die Kampagne "Wasser wirkt" von UNICEF. Mit der Kampagne ruft UNICEF die Menschen in Deutschland dazu auf, sich für die Verwirklichung des Menschenrechts auf sauberes Wasser für alle Kinder einzusetzen. Vom 22. März bis Mitte September 2013 finden im Rahmen der Kampagne in ganz Deutschland lokale Aktionen statt, die die Bürger zu Spenden für konkrete Projekte zur sicheren Versorgung mit Trinkwasser in sechs Ländern bewegen sollen. "Im Unterschied zu Deutschland ist eine sichere und qualitativ hochwertige Versorgung mit Trinkwasser in vielen Regionen der Erde immer noch nicht gegeben. Deshalb unterstützen wir die UNICEF-Kampagne", sagte Martin Weyand, BDEW-Hauptgeschäftsführer Wasser/Abwasser heute in Berlin. <br /> Der internationale Tag des Wassers wurde 1992 auf der Vollversammlung der Vereinten Nationen in Rio de Janeiro ins Leben gerufen. Hintergrund war die Agenda 21, die im Juli 1992 von den Vereinten Nationen beschlossen wurde. Darin werden die Probleme und Notwendigkeiten einer nachhaltigen Entwicklung der Wassernutzung und -versorgung behandelt. Im Rahmen der internationalen Wasserdekade 2005-2015 soll der Weltwassertag zur Umsetzung von Projekten und Programmen beitragen, die sich der Verbesserung der Wasserversorgung widmen. Er soll helfen, die festgesetzten Empfehlungen in den einzelnen Ländern in gezielte Maßnahmen umzusetzen. Die Mitgliedsstaaten der UN sind aufgefordert, am Weltwassertag durch konkrete Aktionen auf die Bedeutung des Wassers als Lebensmittel Nr. 1 aufmerksam zu machen und damit in der Öffentlichkeit Bewusstsein für das Thema zu erzeugen. Der Tag des Wassers steht jedes Jahr schwerpunktmäßig unter einem anderen Motto. <br /> Weitere Informationen zur UNICEF-Kampagne im Internet: <http://www.wasser-wirkt.de/startseite/> <br /> Jan Ulland <br /> stellvertretender Pressesprecher / Deputy Press Spokesman <br /> Telefon 030 300 199-1162 <br /> E-Mail [presse@bdew.de](mailto:presse@bdew.de) <br />  [http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\\_pinr\\_=527235" width="1" height="1">](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=527235)

### **Pressekontakt**

Verband der Elektrizitätswirtschaft (BDEW)

10115 Berlin

### **Firmenkontakt**

Verband der Elektrizitätswirtschaft (BDEW)

10115 Berlin

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage